

笑顔と輝きに満ちた谷原中



やわらの杜

URL <http://www.yawara-j.nerima-kyo.ed.jp/>

平成22年 5月 8日

練馬区立谷原中学校

第4号

校長 前田 光男

## 監督が天才F1レーサーに要求した3つの条件

校長 前田 光男

自動車レースの最高峰に「フォーミュラ 1 (F1)」(以後 F1レース)があります。F1レースは世界の各地で開催され、日本でも昨年の10月に三重県の鈴鹿サーキット場で行われました。

2006年に惜しまれながら引退したF1レーサー (F1レースのドライバー)に「ミハエル・シューマッハー (41歳)」がいます。引退するまで、チャンピオン獲得回数7回などF1レースの主な記録を次々と更新した天才ドライバーでした。また、現在でもドイツ人で雄一のF1ドライバーズチャンピオン経験者でもありました。(最近4年ぶり復帰するという情報が流れました。)

F1レーサーと言えばプロスポーツ界でも1、2位を争うほどの収入があると言われています。そのためか、派手な生活をしているF1レーサーも数多くいますが、それにひきかえミハエル・シューマッハーは堅実な生活を送っていると言われます。F1レーサーとして名声を確立したミハエル・シューマッハーですが、1990年からはチャリティーにも熱心に取り組むようになったと言われています。2004年のスマトラ島沖地震では、真っ先に1,000万ドル (当時の日本円で10億円)を寄付して話題となりました。この寄付金額は、この年のミハエル・シューマッハーの年収の1割に相当すると言われ、一人の人間が寄付した金額としては桁外れの金額です。また、ユネスコには毎年200万ドル以上の寄付をしています。また、人道支援基金にも多額の寄付を行い、エイズ対策や地球温暖化対策等にも利用されています。

ミハエル・シューマッハーが若い頃は、天才F1レーサーと騒がれましたが、何かと問題を起こしチームに迷惑をかけていました。そのミハエル・シューマッハーがフェラーリ・チーム (F1界の名門チーム)に移籍することになった時のことです。ミハエル・シューマッハーは移籍先の監督に呼ばれ、3つの条件を突きつけられました。この3つの条件を守れないならば、F1レーサーとして起用しないと宣言されました。その3つの条件とは

- ① すべて英語で話すこと
- ② テーブルマナーを身につけること
- ③ 教養を身につけること

これらの条件は直接F1レーサーとしての技能 (スキル)には直接関係がないことばかりでした。ミハエル・シューマッハーは監督の言われるままに、英語を学び、テーブルマナーや教養を身につけることに励んだそうです。ミハエル・シューマッハーは、「この3つの条件を守ったからこそ、今の自分がある。」と引退後に語っています。

この監督がミハエル・シューマッハーに求めたものは、「① すべて英語ではなすこと」はF1チームは100名以上のスタッフを抱えて運営していますので、言葉によるコミュニケーションがとれなければ、統一した動きはとれず優勝は望めません。ですから、このことは当然のことです。「② テーブルマナーを身につけること」「③ 教養を身につけること」は、監督は何を言いたかったのだろうか。

この監督が本当に言いたかったのは、「チーム内でコミュニケーションを図り、チームの一員としてのF1レーサーであることと、F1レーサーは人間として立派であること。」だったのではないのでしょうか。F1レーサーは、どんな場面でも人間として立派に振る舞えることが、F1レースの品位を守り、多くのファンを大切にすることになるのではないのでしょうか。

生徒の皆さんも将来プロスポーツなどの道に進みたいと思っている方も多いでしょう。その道でのプロフェッショナルを目指すなら技能が優秀であるばかりでなく、教養を身につけ人間として立派であることが不可欠です。この中学生時代はプロフェッショナルになるための基礎を築くための準備期間です。好きな教科、嫌いな教科とあるかもしれませんが、どの教科もしっかり勉強していくことが己の教養につながり将来への道にもつながります。

連休も明け、勉強や部活動など本格化していきますが、自分の夢に向かって着実に進んでいきましょう。



笑顔と輝きに満ちた谷原中



やわらの杜

URL <http://www.yawara-j.nerima-kyo.ed.jp/>

平成22年 5月21日

練馬区立谷原中学校

第5号

校長 前田 光 男

## 本校のホームページを更新を始めました。

4月30日から22年度のコンテンツの公開を初めています。5月11日にはアクセスカウンターをつけました。現在パソコン部が中心となって少しずつ更新を進めています。学校便りも載せておりますので過去の内容も見ることができます。(但し、生徒名や教職員名等は削除しております。)本校からの連絡や本校の様子などを画像等で公開し、ホームページの充実を図っていきたいと考えております。ご意見等がございましたら何なりとお寄せください。

### F組 校外学習 4月22日(木)

この日は、大変肌寒く雨の中の校外学習でしたが、元気に行ってきました。バスで本校前のバス停から吉祥寺までバス乗車し、その後「三鷹の森ジブリ美術館」まで井の頭公園の中を歩いていきました。見学先の「三鷹の森ジブリ美術館」は多くの来館者で満杯でした。そのため、食事場所が懸念されるというので、映画を鑑賞した後、早めの昼食をしてから館内見学をいたしました。おみやげを購入し、三鷹の森ジブリ美術館に別れを告げて本校に戻りました。

### 離任式 4月28日(水)

4月28日(水)の午後2時から離任式を行いました。上村文輝前校長始め7名の教職員の皆様にご列席いただきました。校長より本校に御尽力を頂いた感謝の後、生徒よりお礼の言葉と花束を贈呈しました。最後に離任される方々からごあいさつを頂きました。本当に有り難うございました。



### 平成22年度の評価・評定説明会 & 部活動保護者説明会 4月30日(金)



ゴールデンウィークの合間の4月30日(金)に、本年の評価・評定の説明会を14時30分から行いました。教務主任から本校における評価・評定におけるカッティングポイントや評価・評定に至る仕組みなど説明がありました。また、15時15分からは部活動の紹介や顧問の紹介があり、それぞれの部活動で世話役等を決めました。5月1日からは全ての部活動で正式入部となり活動を開始いたしました。

生徒総会 5月14日(金)

5・6校時に本年度の生徒総会を行いました。学校長、生徒会長のあいさつの後に生徒会スローガンや活動方針及び活動計画が発表され承認されました。また、専門委員会から活動奉仕や活動計画なども発表され承認されました。つづいて、各クラス目標も発表されました。



生徒会スローガン

**仲間と共に築いていく  
～魅力あふれる谷原中～**

- ・仲間と協力することの大切さを学び、魅力あふれる谷原中を築いていく
- ・生徒全員で一丸となって

学年&クラス	ク ラ ス 目 標
1年A組	やさしい心を持ち すすんで行動でき だんじょ仲良く、みんな元気な楽しいクラス
1年B組	笑顔で明るく、協力する仲間！
1年C組	責任感を持ちお互いを高め合えるクラス
2年A組	とにかく！楽しく！一致団結！
2年B組	規律ある生活を目指し一人一人が自分の行動に責任をもとう！！
2年C組	Don't stop!! Keep running
3年A組	31人で何事にも協力し、いつも笑顔で堂々と
3年B組	明るい未来に向けて、元気よくケジメをつけて、団結だー
F 組	<ul style="list-style-type: none"> <li>・みんなで仲良し、協力する</li> <li>・元気に登校し、あいさつしよう</li> <li>・時間を守って行動する</li> <li>・言葉づかいに気をつける</li> </ul>